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Ergebnisprotokoll 

Anlass: Jahreshauptversammlung 2020  

Datum: 25.09.2020 (Beginn: 19:30 Uhr / Ende: 21:00 Uhr) Ort: Clubheim Seitenzahl: 3 

Teilnehmer:  

Björn Dietz Nein Markus Drees  Ja Dirk Espenschied Ja 

Michaela Grimm Ja Volker Liebelt Nein Christian Loch Ja 

Marco Maul Ja Dennis Ober Nein David Ritzheim Ja 

Julian Schumacher Ja Marcus Soiné Ja Ferdinand Walther Nein 
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 Besprechungspunkte zuständig  

 

 

Vorbemerkungen: 

Die JHV wurde aufgrund der Corona-Regelungen auf 

September verschoben.  

Die Einladung zur Versammlung erfolgte satzungsgemäß.  

Erschienen sind 26 Mitglieder (inkl. Vorstand). Die Auflistung 

der Teilnehmer befindet sich im Anhang zu diesem Protokoll.  

Marcus machte darauf aufmerksam, dass gemäß Satzung die 

anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beschlussfähig 

sind, eine gewisse Anzahl ist dabei nicht zu berücksichtigen. 

Einfache Stimmenmehrheit zählt.  

Marcus  

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung  

Der 1. Vorsitzender Dr. Marcus Soiné eröffnet die 

Versammlung und führt durch die die Tagesordnung. 

Marcus  
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2. Berichte aus den Fachbereichen   

Aus den einzelnen Bereichen Sport, Jugend und Finanzen 

trugen die entsprechenden Vorstandsmitglieder die 

aktuellsten Entwicklungen und Neuigkeiten vor zu denen es 

keine Rückfragen gab.  

Sport: Christian ging kurz auf die Medenrunde 2019 ein sowie 

die coronabedingt verkürzte Medenrunde 2020 

Er gab kurz einen Rückblick auf die veranstalteten Turniere 

und verwies insbesondere auf die erstmals vom TCG 

ausgetragenen Rheinhessenmeisterschaften der Senioren. Er 

erwähnte die gute Kooperation bei den Turnieren mit dem 

Partnerverein Rotamint.  

Zum Schluss informierte er noch zu weiteren Themen wie dem 

Abschneiden der Herren 1, der Mixedrunde 2019 und den sehr 

positiv angenommenen Forderungsspielen. 

Die jeweiligen Folien hängen an. 

Finanzen: Dirk stellte kurz die Entwicklung der 

Mitgliederzahlen in 2019 dar. 

Dann präsentierte und erklärte er den Finanzbericht 2019 aus 

dem hervorgeht, dass das Vereinsergebnis leicht negativ war, 

was auf die Renovierung des Clubheims zurückzuführen ist.  

Anschließend ging Dirk nochmal im Detail auf die letztjährigen 

Maßnahmen und die damit verbundenen Ausgaben der 

Clubheimrenovierung ein.  

Die jeweiligen Folien hängen an.  

Jugend: Julian erläuterte kurz die positive Entwicklung des 

Jugendbereichs mit einigen Beispielen zu Mannschaften, 

Turnieren und erfolgreichen Spielen im Jugendbereich. Er 

fügte an, dass wir uns hier auf einem guten Weg befinden.  

 

 

 

 

Christian 

 

 

 

 

 

 

Dirk 

 

 

 

 

 

 

Julian 
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3. Kassenprüfung Geschäftsjahr 2019 

Es wurde angemerkt, dass Heinz Kirmse als Kassenprüfer 

vorgesehen war aber kurzfristig erkrankte und somit Sandy Ott 

einsprang. 

Thomas Elter & Sandy Ott prüften am 31.08.die Bücher und 

nach stichprobenartiger Durchsicht diverser Belege gab es 

seitens der Kassenprüfer keine Beanstandungen für das 

Geschäftsjahr 2019 – es wurde alles ordnungsgemäß geführt.  

Es wurde beantragt den Vorstand zu entlasten. Dieser wurde 

mit Enthaltung der anwesenden Vorstandsmitglieder 

einstimmig entlastet. 

Bei der Wahl der Kassenprüfer für 2020 wurden Thomas Elter 

und Rainer Trapp vorgeschlagen. 

Beide wurden bei drei Enthaltungen einstimmig gewählt.  

Marcus/ 

Thomas 
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4. Neuwahl des Vorstandes 

Turnusmäßig standen Wahlen des Vorstandes an.  

Marcus teilte mit, dass die Vorstandsmitglieder Volker (Tech. 

Wart), Björn (Events), Michaela (Beisitzer) und er selbst (1. 

Vorsitzender) nicht mehr zur Wahl stehen.  

Marcus bedankte sich bei den ausscheidenden 

Vorstandsmitgliedern und persönlich für die Zusammenarbeit.  

Daniel Renner wurde als Wahlleiter vorgeschlagen und er 

nahm dies an, so dass er anschließend durch die Wahl führte, 

vorab aber ebenfalls nochmal das Wort ergriff, um dem 

Vorstand in der alten Besetzung zu danken.  

Von den 26 anwesenden Mitgliedern waren 23 

stimmberechtigt. Es wurde grundsätzlich entschieden keine 

geheime Wahl durchzuführen.  

Es wurden alle Positionen im Vorstand neu gewählt: 

Erster Vorsitzender: Vorgeschlagen wurde Dr. Tom Kaiser und 

es gab keine weiteren Vorschläge, Mit einer Enthaltung wurde 

Tom einstimmig gewählt.  

Tom stellte sich den Anwesenden kurz vor und erläuterte 

seine Fokusthemen: Gemeinschaft, Mischung aus Leistungs- 

und Breitensport sowie den richtigen Fokus auf die Jugend. 

 

Zweiter Vorsitzender: Vorgeschlagen wurde der aktuelle 2. 

Vorsitzender Markus Drees bei keinem Gegenvorschlag. 

Markus wurde mit einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

Finanzwart: Vorgeschlagen wurde der aktuelle Finanzwart Dirk 

Espenschied bei keinem Gegenvorschlag. 

Dirk wurde mit einer Enthaltung einstimmig gewählt.  

 

Sportwart: Vorgeschlagen wurde der aktuelle Sportwart 

Christian Loch bei keinem Gegenvorschlag.  

Marcus/ 

Daniel 
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Christian wurde bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung 

gewählt.  

 

Jugendwart: Vorgeschlagen wurde der aktuelle Jugendwart 

Julian Schumacher bei keinem Gegenvorschlag.  

Julian wurde bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

Pressewart: Vorgeschlagen wurde der aktuelle Pressewart 

Marco Maul bei keinem Gegenvorschlag. 

Marco wurde bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

Schriftführer: Vorgeschlagen wurde der aktuelle Schriftführer 

Dennis Ober bei keinem Gegenvorschlag. 

Dennis wurde in Abwesenheit einstimmig gewählt.  

 

Events/ Veranstaltungen: Vorgeschlagen wurde Ferdinand 

Walther bei keinem Gegenvorschlag. 

Ferdinand wurde in Abwesenheit einstimmig gewählt.  

 

Technischer Fachwart: Vorgeschlagen wurde David Ritzheim 

bei keinem Gegenvorschlag. 

David wurde bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

Beisitzer: Aus der Versammlung wurde Katharina Lex 

vorgeschlagen.  

Katharina wurde bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

Alle Vorstandsmitglieder nahmen die Wahl an, bei den nicht 

Anwesenden wurde das im Vorfeld geklärt.  

Daniel Renner gratuliert allen und schließt damit die Wahl. 
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5. Infos zur Clubheimsanierung 

Marcus informierte noch über den geplanten zweiten 

Bauabschnitt des Clubheims. Der hintere Bereich des 

Clubheims soll ebenfalls erneuert werden. Kostenvoranschläge 

liegen vor und zu gegebener Zeit sollen Zuschüsse und 

Fördergelder beantragt werden.  

Die Frage nach den kosten konnte mit 70.000e beantwortet 

werden. Es sollen die Wände sowie der Sanitärbereich 

erneuert werden. Das Dach sei insgesamt noch OK. 

Marcus   

6. Sonstiges 

Die Punkte „Gedenken an verstorbene Mitglieder“ und 

„Ehrung der Mitglieder“ wurden in Kürze und angemessen 

behandelt.  

 

Marcus  

 

 


